

Arranca desazolve del río Las Jaras

Sandra García

Con una inversión de 230 mil pesos ayer inició el desazolve del Río Las Jaras, caudal de aguas negras que atraviesa Toluca y Metepec.

En coordinación con la **Co-nagua**, ambas alcaldías realizarán las labores de limpieza durante 10 días, pues en temporada de lluvias el caudal suele desbordarse.

Durante el arranque de obras, las alcaldesas de Metepec, Ana Lilia Herrera, y de la capital mexi-

quense, María Elena Barrera, coincidieron en que para solucionar el problema es necesario el embovedamiento o la construcción de un canal alternativo, por lo que reiteraron su plan de crear un fondo metropolitano para el Valle de Toluca.

“Es una obra muy costosa y que involucra a varios municipios y se involucra a la Federación, por esos estamos exigiendo de manera respetuosa, pero enérgica, recursos para un fondo metropolitano para esta zona”, dijo Herrera.

La Edil de Toluca manifestó

que el proyecto debe involucrar también al Gobierno del Edomex, al Poder Legislativo y a las demarcaciones involucradas.

“Hay que hacer la gestión con el Gobierno del Estado, con los legisladores, son recursos que implica no sólo dinero, sino el bienestar social”, señaló Barrera.

La última inundación que provocó el desbordamiento del Las Jaras fue el 13 de mayo y afectó a 10 calles.

sandra.garcia2@reforma.com



» Las alcaldesas Ana Lilia Herrera y María Elena Barrera tuvieron ayer su primera reunión metropolitana en los límites de Metepec y Toluca.

